Seite: 40

CLIP

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Prominentes Schaulaufen auf der Wiener Wiesn

Häupls Handyfrust, Glanz in Feierlaune & Wurst sieht rosa

Wiens Bürgermeister Michael Häupl, 65, kann ein Liedchen davon singen: Auf der Wiener Wiesn geht's rund. Wobei der Rummel auch so groß werden kann, dass man sein Handy verliert. Zumindest glaubte das Häupl – der auch ein Tänzchen im Festzelt wagte.

Schließlich wurde die Suche nach dem Telefon – mit recht prominent ausgestatteten Kontaktda-

ten – wegen Erfolglosigkeit aufgegeben. Jedoch, der ganze Aufwand war umsonst. "Der Bürgermeister hatte das Handy nie verloren –

Die Gitti im Dirndl aus Weitra.

Wiens Bürgermeister Miael Häupl, 65, kann ein te selbst sein Sprecher Paul iedchen davon singen: Auf Weis schmunzeln.

> Um richtig in Stimmung zu kommen, benötigte ein gstandener Tiroler Entertainer wie Gregor Glanz eigentlich kein Festzelt. Wobei sein Einsatz wie auch jener von Ramesh ("Der Inder") Kair und Arabella Kiesbauer für die gute Sache war. Sie sammelten

für die Initiative der "Gruft".

> Gaudi-Garantie gibt's auf der Kaiserwiese

im Prater in den nächsten Tagen genauso. Heute mit Jazz Gitti im eigens geschneiderten Dirndl. Und am Freitag will Conchita Wurst beim Rosa Wiener Wiesn-Fest die Puppen tanzen lassen.





A Wiesn mit Charity-Gedanken: Nair, Kiesbauer und Gianz. ◀ Die Wurst bei der Rosa Wiesn.